



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/1939

14/09/2016

4202

AUTOR/A: BOTEJARA SANZ, Amparo (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

Las cantidades asignadas en los Presupuestos Generales del Estado para las inversiones en la Comunidad de Extremadura (tanto la construcción de la línea de Alta Velocidad Madrid-Extremadura como las actuaciones en la red convencional) así como la inversión prevista en las mismas para cada anualidad, pueden ser consultadas por su Señoría en el enlace adjunto, donde se podrá encontrar la información tanto por anualidad, como por Comunidad Autónoma o actuación:

<http://www.minhap.gob.es/es-ES/Areas%20Tematicas/Presupuestos%20Generales%20del%20Estado/Paginas/Presupuestos.aspx>

Para conocer la inversión en estas líneas se ha de esperar al cierre definitivo del presente ejercicio presupuestario.

Madrid, 7 de diciembre de 2016